

4. Herren: Weiterer Sieg auswärts

Geschrieben von: Nico Ballbach

Sonntag, den 04. März 2018 um 17:01 Uhr -

Für die vierte Herren ging es am Freitagabend zum Auswärtsspiel gegen den TTC Roth III. Kurios: Der TuS reiste mit sieben Spielern an. Helga Wendling spielte nur Doppel. Im Doppel waren jedoch nur Jörg Weber/Sabine Michels erfolgreich. Die beiden stellten auch das vordere Paarkreuz. Jörg gewann beide Spiele und Sabine eins. Im mittleren Paarkreuz konnte lediglich Günther Holocher ein Einzel gewinnen. Doch auf Nummer 5 und 6, Norbert Ballbach und Lothar Breidenbach war Verlass. Die beiden gewannen alle 4 Einzel und sicherten so einen 9:6 Erfolg. Weiter geht es für das Team am 24.03. zu Hause gegen den Tabellenführer vom TTC Roth II.